



Un total de ocho belenes de asociaciones y particulares se encuentran expuestos en distintos rincones del municipio hasta el próximo 6 de enero, en el marco del XXIII concurso Local de Belenes, convocado por el Área de Cultura con el fin de mantener vivas las tradiciones navideñas en la ciudad de Adra.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y la concejala de Cultura, Elisa Fernández, han iniciado un recorrido por los belenes participantes en esta nueva edición del concurso. En concreto, el primer edil ha visitado los belenes participantes en la categoría de asociaciones, en la que participa la Asociación Cultural Acerobo, la Hermandad de la Humildad y Esperanza y la Asociación de la Tercera Edad de Nueva Andalucía de Puente del Río.

Manuel Cortés ha agradecido a las asociaciones su participación en este concurso que "es una tradición en nuestra ciudad que tenemos que seguir manteniendo", y ha valorado la "gran calidad de los belenes presentados al concurso", con "una elaboración cuidada, fruto del esfuerzo y dedicación de todas las personas que se implican en su montaje".

Por su parte, cabe recordar que en la categoría de belenes de particulares se encuentran participando un total de cinco. José Antonio Pérez, ubicado en Calle Valdés Leal, 2 (visitas de 17 a 20 horas); Sebastián Rivera, en Calle Monserrat (19 a 22 horas); María Dolores Benavides, Cortijo Rosell (16 a 18 horas); Juan Laureano Rodríguez, en Fuente del Ahijado, 17 (visitas de 18 a 20 horas) y Miguel Linares, Calle Caballero, 10, Puente del Río (19 a 21 horas).

La Concejalía de Cultura ha establecido premios por valor cercano a 1.000 euros para los mejores belenes, que serán seleccionados por un jurado. En concreto serán tres premios para la categoría de belenes de asociaciones, que contarán con premios en metálico de 250, 200 y 150 euros. Además, los belenes particulares estarán dotados de otros tres premios de 150, 100 y 75 euros.